

Nous pleurons un père tendrement aimé, un guide toujours suivi, un chef toujours obéi. Que le Seigneur dans sa clémence exauce la prière universelle qui va monter vers lui pour l'âme de celui qui fut de longues années son vicaire visible sur la terre.

L'Eglise éprouve une de ces pertes qui semblent irréparables, tant était grande la place occupée dans le monde par Léon XIII, tant était puissant l'ascendant qu'il exerçait sur les peuples et sur les rois, tant a été profond le sillon qu'il a creusé dans le vaste champ de l'Eglise et éclatante la lumière que son génie a projetée sur les multiples questions si passionnantes de notre époque.

Nous ne dirons rien aujourd'hui de sa longue vie, de son pontificat si mémorable, de ses nombreuses et magistrales encycliques; une parole plus autorisée que la nôtre, dans le prochain numéro des CLOCHES, montrera sous un jour plus complet cette lumineuse figure qui a brillé dans l'Eglise comme une étoile dans le firmament et montrera quel monument de science et de doctrine a su élever l'infatigable vieillard dans les intervalles de vie que lui laissaient les journalistes toujours en quête de sa mort.

Léon XIII est mort, la papauté ne meurt pas. Elle vivra bientôt dans l'élu que le Saint-Esprit désignera pour remplacer sans interruption celui qui n'est plus et pour prendre en main le gouvernail de la barque insubmersible de Pierre.

Communiqué de l'Archevêché

Chaque curé du diocèse est prié de chanter, avant la retraite ecclésiastique, un service solennel pour le repos de l'âme de S. S. Léon XIII.
Par ordre de Mgr l'Archevêque.

SAINT-EUSTACHE ET ELIE

Les travaux des deux églises et du couvent à Saint-Eustache marchent bien. *Ferret opus.*